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❤1997. 4. 18(金) AM0:59 by しいさん (ノート管理人 )

元気してますか？ しいさんです。

前号よりこのノート、2冊置きから1冊置きに変ったんですよ

ね。そこで、今号より『原文の御挨拶』を無くす事にしました。

その代り、毎号私が何か書くハメに。うう

(ネタ続くかな？)

そんなワケで。

通算36冊目は回収しました。

〃 37 〃 を置いてゆきます。

それでは皆さん、好きな事をご自由に書き
．．

まくって下さいませ。
．．

4／20

今日はきつかったです。 by 天才

4／20

今日はおもしろかった by 伸一

97.4.20. きじ馬号を撮りに来た(もも)＋あけぼの重連。

体調最悪です。

何でカゼの診察如きに5000円も取られんだよ～。

保険証出したのに！
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H9. 4. 20(日)

今日、大畑駅はたいへんにぎわいました。

人吉市の植樹祭に合わせて、JR九州、人吉鉄道事業部人吉駅

では

「春うらら・大畑物語」と言うイベントを開催しました。

人吉市中原小学校、緑の少年団を始め、多数のお客様がお見

えになり、大畑駅もたいへんよろこんでいると思います。

今度も、JR九州、人吉鉄道事業部、人吉駅をよろしくお願い

します。

人吉鉄道事業部. 江口

H9. 4. 23. PM:4:30

今日は、学校が遠足で早めに終わったので 梅園を単車(NS-1)

で攻めに来たついでに ここ大畑駅にやって来ました。ここが

地元でも大畑駅だけはちがう世界にやって来たような気がしま

す。そういえば今の彼女と知り合って初めて来た所もここだっ

たと思います。本当にいい所ですね。

また梅園に来る機会があったらここによってみようと思いま

す。それではまた……。

走り屋「もうこはん」

（消費税5%引き上げ反対の会）

今井 卓朗 よろしくね

H9.4.23～4.24に きくちに行きました。

去年知りあった 孝二(こうじ)と秀一(ひでかず)と勇樹(ゆう

き)にあいました。こう○Ｃと、松本○Ｋは、会長になっていて と

ても りっぱでした。ゆうき○Ｋもりっぱだけど…‥ (次頁へ)
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3人とも、かっこよくなっていたよ…‥

とくに・・・は Love×2

またあお→ネ。今度は夏休みにネ。

たのしみ→今度は、2人でいよ→ネ。

今度あそびに来て→・・・

だから‥‥がんばるネ。夏休みまで…‥

by ・・・

P.S. 今度こっちにくることあったら むかえにきて→

約束だよ。絶対に……

H9. 4. 26

今日は、友達と大畑駅に来ました。

ポカ×２していて、とても気持ちいい→よ。

今度みんなで大畑駅にのみにこよ→かな？

楽しいだろうな…きっと。

by 球磨農高 2H1-22 中川 久美子

H9. 4. 26

今日は と一緒に来ました。

ちょっとこわかったけど、とても楽しかったです。

こんどは、農高の友達つれてこようね。

P.S. あっこへ 行かなくてごめんね。

by 球磨農高 2H2-6 上村 奈美
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こら! たかし、少しはあっこのきもちを考えろ! それでも男か!

野球と彼女とどっちが大切なんだーー。

あんたにアッコはもったいないよ。

でもあっこはまだあんたのこと好きみたいだから、TELしてあ

げてね。

by あっこのフレンド

ジャスコのわたなべさん好きです。

今、なやんでます。自分でもど→したらいいか分かりません。
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4／27 キャサリン2号できました。

いつもの4人でーーす。

今1時30分 まよなか。ちょっとこわいよー。

4／27 いずみっち

大好きだよー

しんすけ

4月28日 朝一番

友達の 椎葉 直也 が名古屋に就職をしに行った

明日 岩田 達明 が博多に行く

僕も 大阪に行きたい

どーしよーかなー

でも、あと少しで行くよ

ちょっとブルーな春のそよかぜ

by 山本太あとナスクンにヨロシク!!

4／28

東京から来ました。JRで来たけど ノートを読んでいると 自動

車の人が多いみたいだ。えびの3で来ていさぶろうを待つ間、

もう20分位待つけど ホームには私の妻しかいません。（今日は

平日です）

何年からしたらまた来るかも知れません。
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4／28日(月) 20:17分 参上

列車なし、残念

さて帰るとするか

また お持ち帰り版 送ってくれや

それじゃ

都城市 片桐 英和

4月28日(月) 20:20 大畑駅 はじめて来ました

こんなのどかな駅 大好きです

加藤紀子出演のガラスの靴みて下さい

みなさんで視聴率を上げましょう

めぐちゃんとうまくいくことみんなで期待して下さい

宮崎県都城市 高比良 亮

1997年4月29日 火曜日 AM1:20

ああ、ねむい。気がつけば、ここに向っていた…。彼女もい

っしょです。28日の夜 11時40分ごろから、走ってきました。

いやぁ、この時間に来て、梅園で対向車に会うとは思いもしま

せんでした（走りやの兄ちゃんたちの事）。

さて、私も4回生になりました。なかなかここに来るのも大

変です。時間がとれなくて。でも、まあしつこく来てると思い

ます。それから、このたび、第一工大に、ロボット設計製作サ

ークルと天文サークルができました。ちなみに天文部は私が部

長をやってます。ロボットの方も、私がかなりからんでいます。

学生最後の1年間、めいっぱいやってみようと思ってます。あ、

そうそう。インターネット始めました。第一工大の高千穂祭と

かの日程など、ききたいことがあれば、メールを下されば、で

きるだけ提供します。IDは、 (次頁へ)



- 9 -

BXP05675@niftyserve.or.jp

気がるにメールください。それではこのへんで。

鹿児島県国分市 岡崎 央

1997年4月29日 8:47

名古屋から帰省で 福岡に帰って来てます。

4年ぶりの大畑です。

4年前は高校生、父と2人で来たのをおぼえてます。

今では、名古屋で仕事の日々をすごしてます。

DC好きの僕の一言で夜どうし走り3:00に大畑駅に来て、えびの

号の写真をとり、昼から、人吉から（いさぶろう）吉松から（し

んぺい）号に乗車予定です。

父は大畑駅企画に出たらしく、僕も出さしてもらおうと、書い

てます。

駅には父と僕しかいませんが おなじ共通の物が好きで カメラ

持って写してます。

また5日から名古屋に帰るので JR九州の車両をたくさん写すつ

もりです。

（by 三菱自動車通勤無敵の運び屋ナベちゃんでした）

おれのマシーンはもちろん新車毎日150台!!（パトカーも乗るぞ）

(4月28日)のby 山本太あとナスクンにヨロシク!!の友達は名古

屋のどこに就職したのかな？

愛知県名古屋市 川邊 雄一
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肥さつ線 大畑駅

H9. 4. 30 (水) {天気は雷雨}

大阪からはるばる車でやって来ました。

5年ぶりの大畑です。

<P.S> パポスコ参上!!

秋本順一 アッキィーン 秋元君へ

今度 また 会おうな －－→ 長尾元気か？

いつになるかわからないけど

会ったら声かけてくれ。

<ひらちゃんより> 一刻も早く

by 平川 正 21歳 寛子と結婚したい！

大畑はいつきてもえ～っ！

ディリィリィメガネ。

5／3 Am10:00 曇りのち晴

元気してますかしいさん、<いかんパクリだ> なんかすごく

久しぶりに大畑駅企画に記帳しています。

私がここに来るようになって早くも4年目になろうとしてい

ます。色々なことがあってなやんだり、苦しんだりしてきま

したがそんな時に大畑駅に来てノートを読んで気分を変え

て、という生活をくりかえしてきました。2年前には自分の

思ったことや、考えたことを書いたりしていましたが、いつ

のまにか、私文が増えてしまいしばらくやめることにしてい

ました。

それから…。

今日久々に上がってきてノートを手に取り読んでみると、知

(次頁へ)
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った名前が数名分ありました。地元の女の子ばかりでしたが、

大畑駅を好きだと云ってくれて本当にうれしく思いました。

彼女達が10年後か20年後位にまたここをおとずれ、再会をよ

ろこびあえる様な場所であり続けてほしいと願います。

そして私もいつか誰かと来れたらいいなぁ…。

<さてナンパにでも行くか！>

夢の旅人

5月3日

13:20

今日は、私のおきにいりの駅に大好きな人ときています。

今、遠距離恋愛中なのであえる日は少ないけど、ぜひ、

ここに2人できたかった。2人とも自然が大好きなので…。

今から、いさぶろうにのって、吉松へ行きます。

又、2人で 何年後もずーっと 2人できたいなぁー。

かず＆かす。

5／3

今日からＧＷで。はじめてここにきたよ。

とってもいいところだった。ずげーーー→山だった。

1年に1回くればよい方だ。こんな所に駅があるとはしらんかっ

た。今度男とこよっかね。ここは自由だね。○○○も吸わるっ

けん。

そんじゃ→また今度くるね。

さちよ あきこ

またきまーす。バイバイ。

↑の友達と4人できました。
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5／4

EndLess long.

ふと気付くと

目の前の道が、ずいぶん、

はっきり見えるようになっていた。

今、まるで、

はてしなくつづく草原の中の、

一本道の真ん中で、

せいいっぱいりょう手をひろげ、

春の風を胸いっぱいに受けている

そんな気分だ。

いったい いつの間に、

あのキリは はれたのだろう。

この先には、何があるのだろう。

僕は今、

一番大切な人と、

この一本道を

歩きはじめる

片桐 健次

第一工大 光画部

ふくぶちょー

PS. 春に彼女ができた時につくったものです。

5／4 また来てます。今は朝5:38です。後輩つれてきました。

朝3時に工大を出てきました。ああ、ねむい、ねむい…。

by 岡崎 央

BXP05675@niftyserve.or.jp
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5／4

前田愛ちゃん季ちゃんかわいすぎまっせ ROKUGO.

5／4 また来てしまった。九州上陸3日目、やっと晴れた。

ちなみに、熊本まで国道2号、3号夜中につっ走って17時

間かかった。TodayTFくん つくづく、ごくろうさん。

吉岡 忠久（edelwatcher）

9. 5. 3 15:00

2回目の大畑station
2年前の この次期と 駅もちょっと内部も変りました。ね。

今日は 妻と姑は 隼人駅より吉松 そしてこのループ、スイ

ッチバック・レールを経由して 人吉に入る為

小生と息子は車で先回りして 駅で ディーゼル車を迎えます

明日は逆に私と息子で下り線に乗ります

来年は3月 ぜひ 梅園の花見にきたいものです

（大庭さん お元気でしょうか）

垂水 城下

5. 4(日)

真幸～嘉例川～大畑とまわりました。

今日の「しんぺい・いさぶろう」はきじ馬どころかトロッコも

ついてませんでした。ちト 残念でした。

それにしても いい天気だぁ～。

ふじさん
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5. 4(日)

上記ふじさんの昔からの“達”です....

この駅も 9年振りかナ？ 前回は、高1で まだこの駅も 僕も

青かったナーーー？

大畑駅の たたずまいも 本当 すばらしいけれど、入口にはっ

てある“つばめレディ”の ポスター Goodです...

俺の高校時代の同級生も つばめレディ だったんですハイ！

でも この3月で引退 アーーー～!!

国分市 ひろみ

5／5

久しぶりです。日之影温泉と、宗太郎に行って来ました。で

も日之影にはノートが無かった…

住所がかわったので書きます。お持ち帰り…送ってください。

鹿児島市 執印 友之

5／5 久しぶりです。（あっ しゅうくんと でだしがいっしょ しまった）

今日はいい天気でした。ドライブしていて 山道では

ひやひやしたけど、けっこう 私って才能があるかもし

れない です。もっと 上手に運転できるよう 習おうと

思います。

矢岳温泉にいってきます。

まっきー

5／7

今日は、友達とバイクで大畑駅に来ました。誰もいなくて し

ずかだよ～～～→。●●●好きだよ→。

by ●●●の●● 【編集注：●は塗りつぶされていました。】
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97. 5. 9.

大畑ループを再びＳＬが走るといいナー D51がイイナー

de,JE2QEY

↓【編集注：日付が空白でしたが、恐らく5/9と思います。】

97年5月 日(金)

SUBARU DOMINGO ALADDION <キャンパー仕様> で来た！

ダイヤも確認せんと来たら 突然 「えびの」が来てびっくりし

た！ さらに マニアらしい人にカメラを向けられた（何故）？

こういうノートって面白いねえ。全部よみたいがもうすぐ日が

暮れてしまう。

しかし よう こんな所に駅があるなー。道まちがえたか思たわ。

私 京都で地下鉄を運転してます。現在11月開業予定の東西線

の試運転してます。ATOなので運転してもつまんないよー。烏

丸線にもどりたい。あっ今電気ついた。

京都市交通局は もうすぐ制服が変わります。
みどりいろのやつ 京阪みたい。

ほんならぼちぼちと、阪神→オリックス 野田浩司投手のふるさと 多良木

へ。温泉に入りにGo！

兵庫県西宮市 玉置 雅之
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97. 5. 10

熊本よりバイクで。肥薩線は数え切れない位乗った。でもこの

駅ばゆっくりみっとは初めて。

やっぱよか駅ばい！ ほんなこて。

by 打てばホームラン和田お前の出番だぜー熊本市人

5／10

今日は、人吉市の温泉まつりだった。

○○○○と○○○で人吉市内の歩行者天国にいったよ。あとの

2人○○○と○○○○は、サンチェをのりまわしていた。サン

チェは初めての始動だった。

ピカモンペ率いる？

あっ ちがうかな

4人組

いずみっち けっこんしよーー

○○○とつきあうなよ

おれと ずっと いっしょに いよーーーー

FROM いずみを大好きな人
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夜 5／11 2:42分

中原 誠 と 赤池陽平 きたぞー

帰る家がないからここにきたよ。

あと車のドリフトを見にきた。とっても寒い死ぬう～～～～～

ねむいよー

ヨロシク

❤彼女募集中
Bell 入れて いたベルきんし

【編集注：ポケベルの電話番号は掲載しません。ご理解下さい。】

今日は人吉の温泉まつりだったよー

そのあと 誠 と 陽平は かじやに おこのみやきたべに行った

よー その後 ビールを ジョッキ(中)をのんだ そのあと 球

磨川のていぼうで ねた（1時間30分） そのあと ジャスコの

所のガソリンスタンドにガソリンを入れに行った。

そこで 農高のそつぎょうした女のせんぱいにあった そのあ

と ドリフトを見て ここにきたよーーーーす。

誠 のうこう 2年 林業科 6番

陽平 宮崎のにっしょう ふつう科 2年1番

↑みんなヨロシク

(おわり)
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1997年5月11日(日) 12:27

クルマで来ました。（SO-YU号の停まる音）あっ、しいさんだ。

今日は久しぶりに休みをもらいました。土曜日は、写真部1年

生による160円旅行。今日はドライブ。

筑前新宮から九産大前までの最長ルートをたどる旅。コース

は、筑前新宮→福間→小倉→田川後藤寺→新飯塚→桂川→博多

→長者原→香椎→九産大前。

今年は1年生が5人も入った！ 途中、ひたすら撮影していた。

どういう部活になるのか、これからが楽しみである。列車の撮

影に熱中しかけている。とても○鉄として期待できそうな生徒も

いた。

矢岳駅に行って来ます。

稲田 賢

H9. 5. 11(日) 12:48 by しいさん
元気してますか？ しいさんです。
おー。稲が稲号で来とる。
さて、今から「ざんていばん」のプリン

トアウト始めっかー。
んじゃ、また後で。

1997. 5. 11. by(もも)

昨日のＳＬ人吉号は仕事で来れなかった。昨日はちょうど阿

蘇にいて12:30頃“そろそろ8711レが来るかなー”とか思ってた

ら汽笛が聞こえない。おかしいなーと一瞬考えたらすぐ気付い

た。8711レが来る訳ないじゃないか！ あそＢＯＹの列車番号

は 8411レ・8412レに変わったんだから。 (次頁へ)
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…まあ列番はともかく、昨日ＳＬは人吉にきてたので阿蘇で

は見れんかった訳だ。

ところで、バックナンバーを読んでてふと思った。

'97ざんていばんp65（本編編集後は通算36冊目-p20）特急グ

ランドビューえびの構想について。

例えば矢岳高原などに大規模なリゾート施設なり観光ホテル

が建ったりとかして有名になるならば、石勝線のように人跡未

踏の地に引いた線路でさえ成功した場合もある。五能線は並行

する道路が未発達のため鉄道の利用価値がまだまだ高い。然る

に今、現在の肥薩線にそれだけの旅客ニースがあるのか？

－たぶんここで先の黒田君ほか多くの○鉄諸氏はこう言うだろ

う。「だから鉄道そのものを観光資源にするのだ」と。

では、その新型車両の開発費、制作費、及び地上設備等への

投資に見合うだけの収入が“僅かながら”増えた乗客の運賃・

特急料金で果たしてpayできるのか？

採算を度外視すればどんな事だってできる。しかし「九州旅

客鉄道株式会社」の経営上それは極めて困難な話。

現在のいさぶろう＆しんぺい号のように、従来設備・車両の

ちょっとした一工夫でも少しづつ効果は上がってきている。乗

客数の増加が同じ程度ならば できるだけ少ない投資で最大の

成果を上げること－企業の経営努力とはそのようなものであ

る。

黒田君の構想が 間違ってるとか しょうもないとか 否定し

ているんじゃないよ。実際自分も昔はこういうシミュレーショ

ンとか好きでよくやってたから。けど学生時代は自分じゃ「こ

れが増収になる」なんて思ってても「じゃあ それをやるのに

いくらかかるのか」までは計算してなかったもんね。いやーあ

の頃は気楽でよかったわ。社会人始めてからだと どーしても

コスト意識を念頭に考えてしまうからね。すっかり保守的にな

って斬新な発想が出にくくなってしまう。

(次頁へ)
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ほーんと最近めっきり○鉄する機会が減った。現役バリバリの

頃が時々なつかしい。

さて、雨もやんだし、新緑ん中を散歩して来よ。

今日は久々に長く書いた。

19970511(日)16:00 by 涙花

久し振りに来ました。雨がふったりやんだりで肌寒い天気です。

真幸のノートを回収してきましたが、そのノートがかなりひど

くてとても残念です。100枚ノートのうち 残っていたのは わ

ずか10枚ほど。

やぶられたページのうち 数枚は駅構内に捨てられ、この雨で

濡れていました。捨てられた数枚を拾いながら すごく悲しい

気持ちになりました。

駅に訪れる人たちみんなの為の駅ノート。もっと大切に扱って

欲しいものです。

H9.5.11(日)

お久しぶりね～ こ～こに来ることは～♪♪

どもっ ゴリョです！（ミドリーノでも可!!）

今回は！ ゴリョの！ ぬいぐるみを持ってきた。

やっぱり大畑はGoodごりょ。十分すぎる昼寝をし、外をうろ

うろして現在ノートを書いているゴリョ！ 雨がふっても

うんざりしない…ここはやっぱりいい所だ。

43、先生、つれて来てくれてどうもありがとうございます。

by ミドリーノ（ゴリョ）
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97'5.11(日) 10:45

久しぶりの大畑です。どれくらいぶりだろ。…全く分かんね。

初めて人吉市内（人吉城までの道だが）を歩いた。それなりに

楽しかったッス。雨が降ってたけど…。まぁ久しぶりの石なげ

は楽しかった。

大畑駅はやっぱり静かだった。だーーーーーーーれもしゃべん

なかったら、水の音とカラスの鳴き声しか聞こえない。それに

ずいぶんと変わったようで…。待ち合い室のイスが沢山あるし

…。すげーーーっ。

それでは、久しぶりにここへ連れてきてくれた、しいさん、稲

田先生ありがとうございます。

久しぶりに涙花しゃんに会ってものすごーく違和感が…。まあ、

ちょっとばかし失礼かもしれませんが本音だ!!

今年度は現社で稲田先生に授業もお世話になっている…。

もう、それきいた時は、すごくショックだった。今年は受験生

でもあるし、いろいろとありそうな気が…。まぁ、がんばって

志望通りにいきたいものだ。日本語がへんねぇ～。

❤では、さようなら

97.5.11(日)17:00

久しぶりに来ました。やっぱりいい所ですねここは。静かだし。

今日は人吉市内を歩き回っていたんですが雨が…

次に来る時は晴れてるといいな～。

by 村田
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5／17 PM1.28

今日はお弁当を食べに来ました。

ティラミスが、とてもおいしー。

幸せを感じた。 球磨農

by 上村なみ

5／17 PM1:33

おなかすいたら、ジャスコで

ティラミスとハンバーガ→かって、ここで食べたよ。

幸せ→

今度誰か、あそぼ→ できれば夜がいいナ→

by 球磨農 中川 久美子

5／20

りゅうじ たくろう ゆうき まこと

でバイクできました

5／20 今日も あそびに来ました。

たのしかった。

from なみ ＆ くみこ
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5／20 今日は りゅうじと ゆうきと まことと たくろうで

ここにやってきたぞー。

今日は駅で写真を写したので「バリマシ」に送ろうと

思います。

今度もまたここに器用と思います。

それではまた‥‥。

走り屋「蒙古斑」

今井 卓朗

P.S 親不孝をこえてみせるで！

旅人「りゅうじ」 坂本龍司

P.S 俺を見つけた人8:20にたまごっち

走り屋募集中

中原 誠

P.S レースして俺にかてる奴はいるかな？

ついでにおなかすいたよー。彼女募集中。

↓

レースする人名前書いてー

なお、くみこ.

上田代町を俺の許可なしに走るんじゃねぇ

松本 有貴
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5／21 今日で中間テストが終わりました。

結果は....

25日は試合があるので精一杯がんばります。

あずさへ

ありがとう。いろいろ相談に乗ってくれて、

本当にありがとう。自分でも今、悩んでます。

どうしたらいいのかわからないよ。これからも、

たくさん相談すると思うから、その時はよろしくね。

彼氏とずっと ずーっと仲良くね。

5／22 今日は中間テストがありました。

超サイアク 昨日寝てしまったから

明日は頑張るゾ→っていってもしないかな

ダケド、がんばるゾ→

この頃 ムカツク

むか×２するよ→だって……

ばか…ふざくんな→

by くみこ

P.S

まっchan 今度2人であそぼ→ネ。

絶対だよ。

5／22

昨日 バイクに乗ってたら こけた。

チョーいたかったよーー。

●●●●●のせいでーーいしゃ料はらえーー

くそ○○○のバーカ。
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5／22 またやって来ました。みんなこの本を見ていて

走り屋をめざしてる奴がいたら連絡してくれよ。

それじゃよろしく！

走り屋「蒙古斑」多高2年 今井 卓朗

P.B ○○○-○○○-9143

帰りは梅園で風になるぜーィ。

りえchan愛してるよー。

単車92'KS-1[人吉市よ631]見かけたら手振ってね。

1997. 5. 24(土) くもり

今日は21世紀で『百姓一揆』（ハネ物）をして500円で3800円出

た。3300円の勝ちだ。ガソリン代ができたので今日はゴキゲン

だ。

ファミリーマートで買ったざるうどんとカニマヨネーズのおに

ぎりを食べてます。メッチャウメーおそい昼食だー（PM2:00）

雨が降り始めた。それではゴチソーサマ。

また会う日まで（またココに来る日まで）

幸せになろーぜ←－< ちなみに今日は彼女と一緒にきました。

錦町 Ｔ.Ｉ

な、ななななんですと～ーーーWINちゃん

あいしてるよーずっと↓ ちなみに下が彼女デス

さっきまで晴れてたのに、私にのキライな雨が降ってきました。

ブルーですワ。

でも青空があるので、きっとまた晴れるでしょう。

この駅の近くに、お友達の家があるんで、遊びに行きたいので

すが お家がわかりません。Tel番もわかりません (次頁へ)
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でも今度来た時は、きっと遊びに行きます。待っててネ

今日は、久しぶりのデートで ルン×２って感じです。

先週のお休みは、テスト勉強で あそべませんでした

今回のテストは、けっこうがんばりました。いつもはボロボロ

なの。

学校を早く卒業したいデス。こんなところにいつまでもいたく

はありません。先生はかなりガーガー言うし。家にもいたくな

いです。心配してくれるのはわかるけど しずぎて うんざりっ

てカンジ。

でもあとチョットなので 頑張ります。

強い子になります。負けません。

ダーリンと二人で 何でも のり越えていきます。

P.S ずっとずっとずーーーっと2人でいようね。

私も愛してるヨ

FROM：H.T

5／25

今朝も揺れた。地震の町 鹿児島から、ヘーコラヘーコラ や

ってきました。山道にも 狭道にもめげず、「しんけん、よだき

ー。」などといわれながら、やってきました。17時までに、本

当は帰らんといけんのに、こんなところをほっつき歩いとって

えーのか？ この調子で宗太郎まで行ったらスゴイが、まあ、

私もとりあえず常識が「かけら」ほどあるんでやめとくわ。

ノートもいろいろ変動があったようで、日之影温泉のノート

はやめちゃったみたい。残念ですが、仕方のないこと…。

今日の いさぶろう、しんぺいは なかなかの盛況。今回は来

れなかったけど、きっとまたくるから、それまで 待っててな。

しゅうくん
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5／25 吉松→真幸→やたけ→おこば と やってきましたノート

めぐり。晴れてて とても 気持ちがよいです。でも 学

校を休みにして きちゃったので ハハハ…

まあ 来週からがんばろう！ 休みの日を、気分転換に使

うことをすっかりしていなかったので、とっても充実し

た日でした。また がんばります。また これることを

いのって‥‥！（また きます）

まっきー

5／25 16:36 fine.

しんけんよだきいーー。

ループ線・SBを視察に行って、真幸駅同様、「ナットク」の

いく配線。とか何とかいってるうちに、列車がやってきた。何

と本日3度も同じ運転手さんに会ってしまった。「はよ大分へ帰

らんね」と言われてしまったのである。真幸・矢岳・大畑と3

つの駅で同じ列車の同じ運転手さんに会えるなんて何てラッキ

ーなんだろう。

さて、これから大分へ帰りますか。また来ますね。

written with 大畑ペン

九州一の鉄人ドライバー たけちゃん

P.S. しいさんへ。はじめまして。

日豊本線宗太郎駅たびノート「燦燦(sun-sun)」の管理人の

たけちゃんです。しゅうくんの影響（というか「伝染」）を受

けて、ノート管理をはじめました。そのしゅうくんは、ここの

ノートの影響を受けてはじめたとのこと。僕はいわば、しいさ

んの孫弟子みたいなものですね。今後共、ノート（宗太郎）共

々よろしくお願いします。いつか会いたいですね。その時は、

この駅に泊まりがけで。（毛布・ストーブもあることだしね。）

大分県速見郡山香町 竹尾 真哉
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5／30 曇り時々雨

流石、この時季になると旅人は来んらしい。ジモティノートに

なってしまっている。まぁ、その割にはスプレー落書きなんぞ

もないし この近辺は筑○と違ってガラはいいようだ。

さっき車が一台来てすぐ折り返していった？

今日、鹿児島からセローでやって来た。霧島、えびのはごっつ

う寒かったが、景色がそれも忘れさせてくれたようだ。

ホンマは八代に抜けてなるべく阿蘇に近づこうと考えていた

が、天気が怪しいのでキャンプはしたくないし、八代、熊本近

辺に寝たい駅が見つからんので ここでSTBを決め込んだのだ。

この旅はあと やまなみハイウェイを走り、仲間から佐田岬、

そして四国横断のち徳島からフェリーor淡路経由で大阪に渡っ

てしまいである。

3月15日、大阪南港から那覇行きのフェリーに乗り込んでから

早や2ヶ月半。石垣島、西表島、与那国島、竹富島、黒島そし

て宮古島と渡り歩いた。長かったようだが楽しい日々はすぐに

過ぎた。石垣の伊野田キャンパー達、みんな、みんなありがと

う。そして これから私に違うであろう人達へ。よろしくお願

いします。

では、とりあえず寝る。

大野篤史ことキャンパーネーム

97.6.4.

昨夜 実家へ帰ろうとR3を南下してたら、宇土で

気がついたらここに来てた。

ふみきりの音を録ってゆっくり回したような列車接近警報が夢

うつつに聞こえる。続いて「ポッ」短いホイッスルが…

(次頁へ)
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な、何ぃ～ホイッスルがぁ!?
DOHC2000ccがDML61000ccの後を追う。ループの先の踏切でよう

やく追いついた。カメラを構える間もなくマヤ検は目前を過ぎ

ていった。

たぶん昨夜、何者かが私をここへ呼びつけたのだろう。「大畑

❤に行ったら いーもん見せたげるよ 」と。

これでのんびり休養に専念できる。

いやぁ ちょっとした肺炎の一歩手前でね。（何がちょっとした

だ！）

カゼは万病のもと とはよくぞ言ったもんだ。

それでは全快したらまた全開で来ます。

(もも) with 6999

97. 6. 7 晴／曇り 午後

真幸から、矢岳・そして大畑まで来た。宮崎を出たのは 朝8

時。とてもゆっくり時間をかけたのには 理由があった。

私事ながら、仕事で行き詰まりを感じている。高校から大学、

そして就職。浪人や留年もなく トントン拍子にコトが進んで

来て、今、社会人4年目... 何となく まわりを見る余裕がなく

なっている自分ができあがっていた。

自分の理想をもっていないワケではなかった。それなりに、

他人に話せる夢だってある。だけど今の自分は そこには ほど

遠い所へ来たような感じで かなしかった。

今、ようやく、自分のやりたい事が何だったのか わかった。

ならば、それに向かって 全力で行くしかない。

今、職を辞して、新しい自分を創ろうとしている。この時、

この駅を知っててよかった。私だって、こんなモノトーンの人

(次頁へ)
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間になる前は みんなと変わらない○鉄だったのだ。その時、仕

入れた知識は、今、とても大切な財産になっている。ここの空

気・風・水・におい、すべてが私の精神安定剤なのだ。

もう一つ、私は今、一番大切な人と一緒に来ている。（昼食

の後、車の中で眠ってしまっているが。）彼女が、真幸や大畑

以上の精神安定剤である。いつか必ず、もう一度 2人で ここ

へ来る。彼女に、時間の流れが本当は こんなにも おそい事を

教えてあげたい。自分が知った様に。

自分が自分である為に、もう一度、いや何度でもここへ来る。

自分を より高めていくために。この場所の力を借りよう。

宮崎市 原田 二夫

前ページの原田です。ぜひ「お持ち帰りバージョン」下さい。

何日後かは わからないけど、未来の自分への手紙のようで、

その時の自分が一体何をしながら、前ページを読むのか楽しみ

なんです。

ただのサラリーマンに なっていくのがいやです。でも自分

には、○鉄としての自身(?)みたいなものが残ってて、ここに来

ると とても がんばれそうなんです。みなさんも 少なからず

そうではないですか。

まだまだ書きたい事がありますが、彼女さんが起きたので

もう やめておきます。

最後に このノートの管理者の「しいさん」へ、このノート

の様な、こんなに すばらしいものを ありがとうございます。

これからも無理せずに、長く続けていって下さい。いつか お

会いしたいものです。

宮崎市へ来たら、ぜひ 喫茶「ろくろ」へ来て下さい。

(次頁へ)
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〔マスターの中原さんの名刺が 待合室に はってあります。〕

運がよければ、私もそこへ行くでしょう。

それでは…。

原田

このノートをみた すべての旅人の方へ。

こんないい場所は みんなで守ろうね。1人のものぢゃないん

だから。最低限のルールさえ守れば大丈夫さ。

ルールを知らなくても、ルールは自分で決めるものだよ。

6月9日(月) 18:08

今日は卓朗と慶次の二人で大畑駅に来ました。おわり。

彼女ぼしゅう中です。

今井 卓朗 【編集注：電話番号なので掲載不可です。】

中村 慶次 【編集注：携帯番号 〃 】

ＫＥＩＪＩ

[人吉市よ631] NS-1 [錦町り900] マグナ

原口 祥尚 【編集注：電話番号なので掲載不可です。】

走り屋『蒙古斑』理由「子供のころしりにある青いやつ」
もう こ はん
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6／14 最悪→

汽車に乗りおくれたヨ→

も→ムカツク

今から（しかたないから）ジャスコに行くよ。

by くみこ○Ｃ
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